



**PROGRAMME DE MARQUE PRIVÉE**

**OPTIONS DE MARQUE PRIVÉE POUR FRAGRANCES**

	Description	Taille (Largeur x Longueur)	Quantité Minimum	Frais de Montage	Frais Supplémentaires par Unité
A	Cannettes 4.5 oz/135 ml: Étiquette Couleur	7 1/2" x 2 1/4" (190mm x 57mm)	48 cannettes	\$25.00	\$0.07
B	Bouteilles 32 oz/960 ml: Étiquette Couleur	7 1/2" x 2 1/4" (190mm x 57mm)	12 bouteilles	\$25.00	\$0.07
C	Cruches 1 Gallon/4 litres: Étiquette Couleur	7 1/2" x 2 1/4" (190mm x 57mm)	4 cruches	\$25.00	\$0.07
D	Disques céramiques: Étiquette Couleur	4" x 2" (101mm x 50mm)	50 disques	\$25.00	\$0.05
E	Sachets organiques: Étiquette Couleur	4" x 2" (101mm x 50mm)	50 sachets	\$25.00	\$0.05
F	Vaporisateurs 2 oz/60 ml: Étiquette Couleur	4" x 2" (101mm x 50mm)	12 bouteilles	\$25.00	\$0.05

**INSTRUCTIONS**

Open can by pulling tab off. Fold a wick and place the two free ends down in the opening, making sure one end touches the bottom of the can. The exposed portion should be formed into a loop. Adjust the loop larger for more fragrance, smaller for less fragrance. Use two wicks if necessary.

**CAUTION**

Keep away from children. Avoid contact with eyes, skin, clothing. Harmful if swallowed.

**FIRST AID TREATMENT**

If splashed in eyes or skin, flush thoroughly with water. If swallowed, give 3 or 4 glasses of milk or water. Call a physician. Refer to MSDS sheet for additional information.

*Company Logo*

4.5oz 135ml

*fragrance*

**LINGE FRAIS  
FRESH LINEN**

Street Address  
City, State/Province, Postal Code  
Telephone  
Website

**MODE D'EMPLOI**

Ouvrir la canette en tirant sur l'anneau. Plier une mèche et insérer les deux extrémités dans l'ouverture, vous assurant qu'une extrémité touche le fond de la canette. La partie exposée doit former un anneau. Ajustez l'anneau plus grand pour plus de fragrance, plus petit pour moins de fragrance. Utilisez deux mèches si nécessaire.

**MISE EN GARDE**

Garder hors de la portée des enfants. Éviter tout contact avec les yeux, la peau et les vêtements. Dangereux lorsque avalé.

**PREMIERS SOINS**

En cas d'éclaboussures sur la peau ou dans les yeux, bien rincer à grande eau. En cas d'ingestion, faire boire 3 ou 4 verres de lait ou d'eau. Appeler immédiatement un médecin. Voir la fiche signalétique pour des renseignements supplémentaires.

**INSTRUCTIONS**

Open can by pulling tab off. Fold a wick and place the two free ends down in the opening, making sure one end touches the bottom of the can. The exposed portion should be formed into a loop. Adjust the loop larger for more fragrance, smaller for less fragrance. Use two wicks if necessary.

**CAUTION**

Keep away from children. Avoid contact with eyes, skin, clothing. Harmful if swallowed.

**FIRST AID TREATMENT**

If splashed in eyes or skin, flush thoroughly with water. If swallowed, give 3 or 4 glasses of milk or water. Call a physician. Refer to MSDS sheet for additional information.

*Company Logo*

32oz 960ml

*fragancia*

**MANZANA VERDE  
GREEN APPLE**

City, State/Province  
Telephone Website

**INSTRUCCIONES**

Abrir la lata/cartucho tirando de la lengüeta/anillo. Doblar una mecha e insertar las dos extremidades en la abertura, asegurándose que una extremidad toque el fondo de la lata/cartucho. La porción expuesta debe formar un anillo. Ajuste el anillo a más grande para mayor fragancia, más pequeño para menor fragancia. Utilice dos mechas en caso de ser necesario.

**PRECAUCIONES**

Mantener alejado de niños y animales domésticos. Evite el contacto con los ojos, la piel y la ropa. Es muy dañino si se traga.

**PRIMEROS AUXILIOS**

Si salpica en los ojos o la piel, enjuagar a fondo con agua. Si se ingirió, tomar 3 a 4 vasos de leche o de agua. Llamar al médico. Dirigirse a la hoja de MSDS para información adicional.

Scented Ceramic Discs are a high-performance odor counteractant. Convenient to use: simply open the plastic pouch and insert the ceramic disc in a wall mount or lay flat on a plastic coaster. No spills or wicks to set.

Great for small rooms, closets, cars campers, behind doors, inside cabinets or in ventilation ducts.

**WARNING: Keep away from children, pets and furniture. May irritate eyes, nose and throat. Wash hands after handling.**

Street Address  
City, State/Province, Postal Code  
Telephone  
Website

*Company Logo*

*fragrance*

**CERISE  
CHERRY**

UPC CODE

Les disques céramiques aromatisés sont des neutralisants d'odeurs de performance supérieure. Simples à utiliser: ouvrir la pochette et placer le disque dans un support mural ou sur un sous-verre en plastique. Pas d'éclaboussures ni de buvards à régler.

Idéal pour des petites pièces, la voiture, les roulettes, derrière des portes, dans les clopoitres ainsi que dans les systèmes de ventilation.

**MISE EN GARDE: Garder hors de la portée des enfants et animaux et tenir loin des yeux, de la nourriture, et de meubles. Peut irriter la peau et les yeux. Toujours se laver les mains après la manipulation du disque.**

AIR REFRESHER is a highly concentrated air freshener that freshens the ambient air leaving a long lasting and pleasant fragrance. AIR REFRESHER sprays away and destroys offensive odors and reduces airborne bacteria quickly. For bathrooms, kitchens, basements, smoking areas, offices, institutions, hospitals, hotels, nursing homes, schools, motels, factories, cottages and in confined areas such as cars, trailers, motor homes and yachts.

USE: 1-2 sprays or try a few drops in closed air freshener bags.

**WARNING: Keep away from children, pets and furniture.**

Street Address  
City, State/Province, Postal Code  
Telephone  
Website

*Company Logo*

*fragrance*

2oz 60ml

**PELURE D'ORANGE  
ORANGE RIND**

UPC CODE

RAFRAICHISSEUR D'AIR est un produit hautement concentré qui rafraîchit l'air ambiant en laissant un parfum agréable qui dure longtemps.

RAFRAICHISSEUR D'AIR élimine et détruit les odeurs désagréables en réduisant les bactéries dans l'air ambiant. Pour toilettes, cuisines, sous-sols, chambres, fumoirs, institutions, bureaux, hôpitaux, foyers, écoles, hôtels, motels, usines, chalets, et surtout dans l'auto, la roulotte, le yacht et le motorisé.

EMPLOI: 1 ou 2 jets dans l'air; quelques gouttes dans l'eau de nettoyage ou dans la vadrouille.

**MISE EN GARDE: Garder hors de la portée des enfants et animaux et tenir loin des yeux, de la nourriture, et des meubles.**

**ÉCHANTILLIONS**